

トには協力一体となつて全力を盡し、労働階級の生活権を提げて、隣接は田畠の過密、九州の戦線に輝かしき、労働階級快勝の記録を通じ、昭和七年九月、日本労働俱楽部を改組して日本労働組合會議が結成されるや、本部が地方協議會の組織を斡旋する事前に、全國に對けて、日本労働組合會議の地方的延長機關として九州地方労働組合會議を結成し、加盟團体の融和親睦、統制は素より、健實なる労働組合主義の徹底の實践に着々とその業績を擧げ、日本労働組合會議第五回執行委員會に於て地方協議會の設置並にその準則が規定されるや、直ちに之を適用して九州地方労働組合會議を改稱し日本労働組合會議九州地方協議會を結成した。

未嘗有の労働組合運動の受難と反動に處してわが九州地方協議會は毅然として健實なる労働組合主義の大旗を九州の戦線に確立した。國際的な資本の國家主義對立の餘波があふられて深刻なる社會的思想的不安に於ては既に勞働組合會議が労働組合戰線に奮闘して、労働組合を政治闘争の動員機關とし、戰術的には共産黨と異なるところなき暴力革命を以て社會變革を圖らんとする一派と銳く對立して一蹴し、更に、國家、愛國の通俗的な美名を看板にして労働組合を資本の奴隸機關化す日本主義労働組合運動を排撃して九州の戦線に於いて奮闘する余地を與へず、似非似共産黨の偽裝左翼運動を九州の戦線から完全に撃退してわが九州協議會は茲に労働階級解放の大道を拓き、日本労働組合會議本部の堅力化に伴つて健實なる發展の段階を歩いてゐる。

反動的時流にのつた軍事インフレの進行は重工業中心の九州に部分的には幾分景氣上昇を示してゐるが、それはインフレーションによる爲替出増などの開發的理由と限らない労働階級の犠牲の上に築かれたものであつて、斷じて労働階級の生活安定を招來するものではなく、軍需工業以外の部門に於ては尙依然として恐慌の最底点をさへ脱してはゐない。資本主義の奥深く内藏されてゐる諸矛盾はかかる火事場泥棒の方策に依つて匡救され得るものではなく、却つて資本主義の本質的矛盾である生産と消費の不調和と不一致は益々増大されて、資本主義の萎縮、没落に拍車を加へると共に、資本家階級の必死の苦悶と對策は益々労働隊級へ暴戾なる壓迫を加重する。かかる見透しに立つて日本労働組合會議は今や三十萬の組織労働者を擁し嚴然として健實なる労働組合主義の旗の下に、我國労働組合戰線の產業別整理の前提をなし得るが如く充實し、その社會的信頼と實力を通じて労働階級の福利擁護のために戦つたのであるが、わが九州地方協議會も本部に同伴して日本労働組合會議結成の目的を達成する地方的諸種の事業を遂行し強化されてゐる。

州地方協議會の動向は日本労働組合會議加盟全團體の注視と期待の焦點となつてゐる。

我等はこの一年に於て委員會を開くこと僅かに四回決議するところ十數件にしか及ばなかつたけれども、加盟團體間の融和連絡統制は愈々機密にして緊密となり、わが九州協議會は恰も同一世界にあるが如く委員會を正式に召集して議決したと同様の多くの各種事業を遂行し得たことは同志諸君と共に誠に慶へぬところである。

加盟團體中、全日本港灣從業員組合聯盟は單一組織化して、日本港灣從業員組合の夫、門司支部、戸畠支部、山口縣支部へ改組され、その陣容の統制を強化し更に官業労働總同盟同志會と日本製鐵労働組合聯合會は合同し從來、兩組合に關係しなかつた製鐵所の從業員大衆を抱括して日本製鐵從業員組合を結成し、製鐵所に於ける單一労働組合の完成を圖り、新組合として日本労働組合會議に加盟し、わが九州地方協議會へ參加することになり、九州に於ける健實なる労働組合主義の城砦は益々強化されてゐる。

昭和八年十一月十三日